



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

CATEDRATICO: CP. JULIO CESAR MENDEZ GOMEZ

MATERIA: FINANZAS CORPORATIVAS

ALUMNO: LUIS MANUEL MENDEZ GOMEZ

CUATRIMESTRE: 8 VO

CARRERA: CONTADURIA

TEMA: LAS DECISIONES FINANCIERAS DE LA EMPRESA

INTRODUCCION

Los constantes cambios en el desarrollo empresarial, genera de manera intrínseca una competencia, que de esta manera aglomera diferentes aspectos que permitirán el desarrollo pleno de la entidad teniendo como resultado la obtención y maximización de su productividad.

Por mencionar unos de los factores relevantes son las decisiones financieras que debe de tomar la empresa. Una de las aspiraciones de la mayoría de los inversionistas es obtener la estabilidad suficiente en la rentabilidad de sus inversiones, para alcanzar la plenitud financiera.

Una adecuada planeación de las inversiones es la única forma de lograr finanzas exitosas. Llevar una correcta administración financiera será la clave para obtener resultados positivos y hacer crecer la empresa.

Asi que la toma de decisiones de una entidad, no es mas que un conjunto de información recaba conforme a los datos con las que cuenta cada área de la empresa. Por ello es necesario realizar la descripción de las herramientas que se utilizan al momento de recabar la información que permitirá una toma de decisión certeza, para el éxito continuo de la entidad empresarial.

LAS DECISIONES FINANCIERAS DE LA EMPRESA.

La toma de decisiones es un proceso complejo que consiste en evaluar los pros y contras de una situación relacionada al dinero, que repercute de forma directa en todos los sectores de una empresa; en el caso de ser decisiones financieras personales, estas impactan en la supervivencia y economía del usuario.

La responsabilidad de decidir de manera correcta es una de las funciones que tiene un gerente o supervisor de empresa, en especial, si se trata de tu propio negocio o emprendimiento.

Llevar por el camino correcto a la empresa es de vital importancia, por ello se deben analizar a detalle todos los factores que influyen antes de tomar una decisión final.

Los tipos de decisiones financieras pueden variar desde el tiempo, es decir, que sean decisiones a corto, mediano o largo plazo, así como elegir entre una estrategia u otra. Por mencionar algunos son los siguientes:

1. Decisiones de inversión

Encontrar oportunidades que te permitan crecer y obtener una rentabilidad elevada, es necesario para poder invertir y tomar una decisión certera.

Como es natural, la finalidad de una inversión es obtener beneficios financieros para asegurar una economía estable y una jubilación relajada.

Entonces, las decisiones de inversión son aquellas en las que se cuestiona sobre el destino de los recursos disponibles para adquirir activos, con el objetivo de mantener una óptima operación en la empresa.

Las más importantes en este rubro son las de tipo estratégico porque determinan el tamaño de la organización y la operación. Y cabe aclarar, que en la toma de decisiones intervienen diferentes áreas de la empresa.

Algunos ejemplos de decisiones de inversión son:

- Estrategias de ventas de crédito.
- Plan de crecimiento y de expansión de la empresa.
- Niveles de activos fijos y corrientes.
- Estrategias para la adquisición de activos.

2. Decisiones de financiamiento

Las decisiones de financiamiento o financiación son aquellas en las que se cuestiona sobre la mejor combinación de fuentes para financiar las inversiones. Estas afectan la estructura financiera de la empresa.

Otra definición sería la forma de cómo adquirir recursos tomando en cuenta las opciones para elegir la que resulte más conveniente en términos de tasas y plazos de pago, es decir, con cuál vale la pena adquirir una deuda y con cuál no.

Algunos ejemplos de decisiones financieras son:

- Inversiones en equipo.
- Invertir en el mercado de dinero o en el mercado de capitales.
- Inversiones en el capital de trabajo.
- Inversión con capital propio o ajeno (préstamo).
- Opciones de financiamiento.

3. Decisiones de operación

Las decisiones de operación son las que se refieren a cómo se lleva a cabo una utilización eficiente de los recursos que tiene disponible la empresa. También es necesario que participen varias áreas de la empresa para elegir las opciones que mejor resultados proporcionen.

Te mencionamos algunos ejemplos de decisiones de operación:

- Mercados objetivo.
- Políticas de precio.
- Políticas de servicio.

- Volumen de los activos fijos.

4. Decisiones sobre los dividendos o utilidades

Las decisiones de dividendos o de utilidades son las que consideran los dividendos que serán repartidos entre los accionistas de la empresa. Para que esto se lleva a cabo correctamente, el administrador debe determinar los siguientes aspectos:

- El monto de utilidades que será repartido.
- La estrategia que se empleará para la división de utilidades.
- En algunos casos, cuando el efectivo no es suficiente se debe determinar la estrategia alternativa para la repartición de utilidades, por ejemplo, repartir acciones

CONCLUSION

Bajo el ámbito contable, todo factor que permita una estabilidad económica de la empresa, es de suma importancia, así que, de esta manera la toma de decisiones financieras, ya sea que la consideremos desde la perspectiva de las empresas o de los inversionistas, está principalmente relacionada con la determinación de la manera como el valor de la empresa se verá afectado por los resultados esperados (rendimientos) asociados con elecciones alternativas. Si todo lo demás se mantiene igual, un peso hoy es más valioso que un peso mañana, porque mientras más rápido reciba más pronto podrá invertirse para obtener ganancias. Para evaluar que opción es la más valiosa, una a un año y otra a tres años, es necesario comparar los flujos de efectivo en el mismo punto del tiempo.

Una valuación de flujos adecuada permitirá una correcta valuación sobre los términos de crédito sobre los cuales los clientes podrán hacer sus compras, la cantidad de inventarios que se deberán mantener, el efectivo que debe estar disponible, utilidades para reinvertir en lugar de pagarse como dividendos, etc.

En conclusión, un correcto conocimiento del valor del dinero a través del tiempo y sus aplicaciones permite una maximización de recursos en la empresa, ya que fomenta la correcta toma de decisiones.

BIBLIOGRAFIA

ECONOMIPEDIA

<https://economipedia.com/definiciones/finanzas.html>

NEGOCIO Y EMPRESAS

<https://negociosyempresa.com/toma-de-decisiones-en-una-empresa/>

UNAM

<http://fcasua.contad.unam.mx/apuntes/interiores/docs/98/2/finanzas1.pdf>